
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA DE ENSINO - 06/05/2011

Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às 16h reuniu-se extraordinariamente na
sala da Pró-Reitoria de Ensino e Graduação, os membros da Câmara de Ensino, após justificativa de
ausência da profa. Ednalva Duarte, a reunião foi presidida pelo Téc. Adm. Pedro Romulo. Pontos de
pauta a serem tratados: 1º item:  Aprovação da atas dos dias 01/04/11 e 29/04/11 2. item: Aprecia-
ção do processo nº 23129.000389/2011-11 que trata do Projeto Político Pedagógico do Curso de Ba-
charelado em Ciências Biológicas. Interessada: Ise de Goreth Silva.; 3. item: Apreciação do proces-
so nº 23129.003782/2010-78, que trata do pedido de reintegração ao Curso de Letras. Interessado:
Klinger Pena da Silva; 4º item: Apreciação do processo nº 23129.000359/2011-05, que trata do pe-
dido de reintegração ao Curso de Química. Interessado: Antonio César Barreto Lima; 5. item: Apre-
ciação do processo nº 23129.000123/2011-61, que trata do pedido de reintegração ao Curso de Pe-
dagogia.  Interessado:  Francisca  Angélica  Araújo  Lins;  6. item: Apreciação  do  processo  nº
23129.000095/2011-81, que trata do pedido de reintegração ao Curso de Letras. Interessado: Fran-
cisca Maria Barros Saraiva; 7º item: Apreciação do processo nº 23129.000108/2011-12, que trata
do pedido de reintegração ao Curso de Pedagogia. Interessado: Margarida de Queiroz Figueirêdo; 8º
item: Apreciação do processo nº 23129.000313/2011-88, que trata do pedido de reintegração ao
curso de Secretariado. Interessado: Albenir Fiáz de Araújo. Pauta aprovada, passou-se ao 1. item:
após leitura, os conselheiros aprovaram as duas atas. 2. item:  designada como relatora da matéria
na  Câmara de Ensino, a profa. Sandra Cardozo, dentre outros tópicos, fez considerações  nos se-
guintes pontos: na questão da Introdução fez a contextualização histórica da criação e estruturação
do curso. Disse que o PPP apresenta uma síntese geral sobre a realidade local, regional e nacional
do curso e segue as orientações da legislação vigente. Com relação aos  Objetivos, disse possuir  a
preocupação com a integração das áreas de conhecimentos da Biologia, na formação de competên-
cias técnicas, políticas e ética do egresso. Citou que a estrutura do curso segue as orientações da le-
gislação para a organização da carga horária mínima, que é de 2.400 (duas mil e quatrocentas) ho-
ras, sendo a proposta do curso definida com a carga horária de 3.260 (três mil duzentos e sessenta)
horas. Que o curso tem em seu foco de formação, em duas áreas: Biologia de Organismos e Ambi-
ente; Biologia Molecular, Estrutural e Funcional. Que  as atividades complementares estão em con-
formidade com a legislação. Falou também sobre as formas de avaliação. Por fim, a relatora mostro-
se favorável a aprovação do referido PPP, mediante acatamento da parte interessada, quanto as su-
gestões apresentadas em seu parecer. No 3º item: analisado pela conselheira Sandra Cardozo, foi
observado que o interessado havia apresentado documentação solicitada, tendo sido a mesma acata-
da pelos membros da Câmara de Ensino, devendo o interessado reingressar na UFRR a partir do se-
mestre letivo de 2011.2.0. O 4º item: analisado o processo observou-se que o interessado havia in-
formado que, para apresentar a documentação solicitada pela CENS oneraria gastos com viagem a
alimentação, pois teria que se deslocar até a cidade de Manaus para tal. O interessado ainda, diante
dos fatos, expôs que fosse tornada sem efeito sua solicitação de reintegração ao Curso de Licencia-
tura em Química. Mediante essa solicitação, os membros da CENS decidiram pelo indeferimento do
pleito.  5º item: o Presidente esclareceu que seria interessante que a conselheira Cariane Pimentel
(ausente na reunião), fizesse a análise do processo que tem como interessada a Sra. Francisca An-
gélica Araújo Lins,  pois a mesma já vinha acompanhando a matéria. Dessa forma, o processo ficou
para ser deliberado na próxima reunião da CENS. 6º item: também  analisado pela conselheira San-
dra Cardozo, foi observado que a interessada havia apresentado documentação solicitada, tendo sido
a mesma acatada pelos membros da Câmara de Ensino, devendo a interessada reingressar na UFRR
a partir do semestre letivo de 2011.2.0. 7º item: semelhante ao 5º item, o Presidente esclareceu que
seria interessante que a conselheira Cariane Pimentel , fizesse a análise do processo que tem como
interessada a Sra. Margarida de Queiroz Figueirêdo,  pois a mesma já vinha acompanhando a maté-
ria desde o início. Dessa forma, o processo ficou para ser deliberado na próxima reunião da CENS.
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Com relação ao 8º item, o prof. Fábio Wankler já havia sido designado relator do ponto no âmbito
da CENS e mostrou-se favorável ao reingresso da acadêmica Albenir Fiáz de Araújo, após ter cons-
tatado que a Junta Médica da UFRR acatou o Laudo Médico inerente à interessada do processo, de-
vendo a mesma reiniciar suas atividades na UFRR no próximo semestre. (Abrimos espaço para in-
formar que estiveram presentes à reunião as professoras Ise de Goreth Silva e Lucília Dias Pacoba-
hyba, afim de prestarem esclarecimentos acerca do 2º item da pauta). Nada mais havendo a tratar, o
Presidente deu por encerrada a reunião às 17h30min e eu, Bruna Carolina Silva Magalhães, Secreta-
ria dos Conselhos Superiores desta Universidade, lavrei a presente ata que depois de lida e aprova-
da, será assinada por mim e pelos demais membros presentes.

Téc. Adm. Pedro Romulo Estevam Ribeiro_

Prof. Fábio José Parreira_

Prof. Fábio Luiz Wankler_

Profa. Sandra Moraes da Silva Cardozo_

Sec. Conselhos Bruna Carolina Sillva Magalhães_

50
51
52
53
54
55
56
57
58

59
60

61

62

63

64


